



にじいろ

豊田北部小学校
第1学年 学年だより
H29.12.22

2学期もありがとうございました！

78日間の2学期でしたが、多くの行事や毎日の学習をとおして、子供たちの大きな成長が見られました。

音読発表会では、全校の前で緊張しながらも、大きな声で発表ができました。持久走大会では、自分の目標に向かって、最後まで諦めずに走りました。

学習においては、漢字や片仮名を覚えたり、繰り上がりのある足し算や繰り下がりのある引き算の練習をしたりと、新しいことをたくさん学びました。

個人の成長とともに、集団の一員として、よりよく生活しようとする子供たちの意識の芽生えを感じました。

保護者の皆様には、多くの御協力と温かい御支援をいただきました。子どもたちが充実した毎日を送ることができたのも、保護者の皆様のおかげです。本当にありがとうございました。

さて、いよいよ明日からは、子供たちが楽しみにしている冬休みです。年末年始のひとときを、家族のふれあいを大切にしながら過ごしていただけたらと思います。健康で安全な休みになるように願っています。それでは、よいお年をお迎えください。

緊急連絡先……豊田北部小学校 TEL32-3857

冬休みのくらし 冬休み期間 12月23日(土)～1月8日(月)

- **いつでも、どこでも、だれにでも、元気な挨拶をしよう。**
 - ・日頃使う挨拶だけでなく、新年の挨拶も覚えて使いましょう。
- **規則正しい生活をしよう。**
 - ・起きる時刻、寝る時刻、勉強の時間などを決めて、計画的に過ごしましょう。
- **冬休みだからこぞできることに挑戦しよう。**
 - ・大掃除の手伝いや年賀状づくりなど、いろいろなことにチャレンジしましょう。
- **寒くても、元気いっぱいにごそよう。**
 - ・家の中ばかりで生活せず、積極的に外遊びや運動に取り組みましょう。
- **事故のない冬休みにしよう。**
 - ・飛び出しをしません。自転車に乗るときはヘルメットをかぶりましょう。
 - ・遊びに行くときは、遊ぶ友達や場所、帰る時刻を伝えてから出掛けましょう。
- ※ **学校から出された「冬休みの生活について」を、よくお読みください。**



お願いとお知らせ

- ☆ 道具箱、鍵盤ハーモニカ等を持ち帰ります。中身を確認の上、足りない物の補充をしたり、名前がないものに記名したりしてください。また、鍵盤ハーモニカの掃除(ツバ抜き)もお願いします。
- ☆ 体も大きくなってきており、上靴のかかとを踏んでいる子を見掛けます。上靴や体操服、黄色帽子や赤白帽子のサイズと名前の確認をお願いします。また、帽子のゴムが伸びきっている場合は、ゴムを付け替えてください。
- ☆ チューリップの鉢は、学校に置いておきます。持ち帰る必要はありません。



<冬休みの課題> ◎やる時間を決めて、計画的に行いましょう。

《全員が取り組むもの》

○ ふゆのべんきょうくらぶ

・計画的に進めるよう、声掛けをお願いします。家庭で丸付けをして、直しをさせて提出してください。

○ 冬の生活表

・自分で決めたお手伝いを進んでできるよう、励ましてください。

○ 国語と算数のプリント

・県定着度調査に向けて取り組みます。

○ 計算カード

・冬休みも続けて取り組みます。できたら「ふゆのせいかつひょう」に記入します。

○ 絵日記(1枚)

・冬休みにあった出来事を絵と文章で書きます。

《自分で計画して取り組むもの》

○ 2学期の復習

・片仮名や漢字の書き取り(前のお手本を使って)などを進んで行うとよいと思います。

○ 本読み、読書

・国語科で学習した昔話や好きな本を読み、本と友達になれるといいと思います。

○ 体力づくり(柔軟体操・なわ跳びなど)

・なわ跳びは、「なわとびカード」を利用し、できたところには色をぬります。

※お家の人に数えてもらうように、指導しました。なわ跳びカードのチェックも、よろしくお願いします。

○ 手伝い

・生活科で学習したことを生かして進んで行えるとよいと思います。



<学期末テストについて> 平均点 国語…80点 算数…84点

【国語】 問題文を読み取って、問われたことを正しく書き抜く力をつけていく必要性を感じました。「じ」と「ぢ」や「ず」と「づ」などの写し間違いが多く、本文を正しく書き写すことを再度指導しました。漢字が正しく書けていない子もいました。家庭学習の書き取りも、とめ・はね・はらい・画の長さ気に付けて丁寧に練習するように励ましてください。

【算数】 計算問題ではたし算やひき算が不規則に出題されると正確に計算ができていない子もいました。たし算とひき算を混ぜて計算カードに挑戦するとよいと思います。授業の中でも計算練習をしていく必要性を感じました。3つの数の計算の文章問題ができていませんでした。文章を読んで考えることは、国語と同様に指導をしていく必要があると感じています。問題を読んで式を考えたり、式から問題を作ったりする際に、「たすのかな、ひくのかな」で学習したように、絵や図を活用して解くとよいことを話しました。また、時計の読み方は、何時半の問題ができていませんでした。引き続き生活の中で意識して取り扱うようにしたいと思います。

※ 1月11日(木)には、国語と算数の県定着度調査もあります。

<3学期 始業式 > 1月9日(火) いつも通り、集団登校で8:15までに登校します。

始業式

交通安全ボランティアの皆さんに感謝する会

☆ 3学期最初の授業は、提出物の回収、冬休みの話
3学期の計画などを行います。

学年集団下校 11:15

※ お道具箱は、始業式の日でなくても大丈夫です。
予定帳の持ち物に書いていきますので、その都度持たせてください。

※ 1月10日(水)から通常日課で給食が始まります。

持ち物チェック表(用意したらチェックしましょう)

- | | |
|--|----------------------------------|
| <input type="checkbox"/> 通信票 (押印と家庭欄を忘れずに) | |
| <input type="checkbox"/> 防災頭巾 | <input type="checkbox"/> 小物袋 |
| <input type="checkbox"/> 上靴 | <input type="checkbox"/> 雑巾 |
| <input type="checkbox"/> 冬休みの課題 | <input type="checkbox"/> 予定帳 |
| <input type="checkbox"/> 筆箱、下敷き、連絡袋 | <input type="checkbox"/> なわとびカード |

<冬の遊び> 学習ボランティアありがとうございました

先日、生活科「ふゆとあそぼう」で昔遊びを体験しました。12名の保護者の方がボランティアで参加してくださり、子供たちは、おはじきや折り紙、こまなどの昔遊びを楽しみました。